



樹の木

学校教育目標

学校だより No. 11
令和8年1月15日(木)
大館市立扇田小学校

「届けよう笑顔と幸せ～未来の扇田を 支え続ける子どもの育成～」

3学期スタート!



昨年度と同じくらい雪が多かった冬休み。子どもたちは、スキーや雪遊びで冬を満喫することができたのではないでしょか。また、雪かき等のお手伝いをがんばったという子どもたちも多かったようです。保護者や地域の皆様のおかげで、大きな事故やけがもなく楽しく冬休みを過ごせたことに感謝いたします。

さて、今年は午年。始業式で子どもたちに干支について話をしました。午年は「走る」「進む」「成長」と言った前向きな意味をもっています。更に今年は丙午の年で、「エネルギー」「行動力」が増し、新しいことや諦めていたことにチャレンジするには、最適の年です。子どもたちが何事にもチャレンジして成長していくけるよう支援ていきたいと思います。保護者の皆様には、今年もご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

冬休みの思い出と3学期がんばりたいこと 2年代表児童



ぼくが冬休み楽しかったことは、家族と一緒に岩手県へ遊びに行き、温泉に泊まったことです。雪景色を見ながら温泉にゆっくり入ったり、夜はバイキングでおいしいご飯を食べたりしました。お手伝いもがんばりました。お皿洗いやお風呂掃除を手伝って、お母さんに「ありがとう。」と言われて、うれしかったです。

3学期がんばりたいことは、特に算数をがんばりたいです。チャレンジテストでは、国語、算数どちらも百点がとれるように一人勉強を続けてがんばっていきたいです。3学期は、3年生になるための準備の学期になるので、大変なことも諦めずに、がんばりたいです。

冬休みの振り返りと3学期にがんばりたいこと 4年代表児童

冬休み、皆さんは、どんなことをして過ごしましたか。冬休みに、わたしががんばったことは、2つあります。1つ目は、そろばんの練習です。わたしは、今まで見取り暗算があまり得意ではありませんでした。だから、そろばん教室で教えてもらった指の動かし方に気を付けて、一つずつ間違わないように集中して練習を続けました。冬休み前は9級だったのが、6級まで進むことができました。2つ目は、スキーの練習です。今年のスキー教室は、大鰐スキー場に行くので、家族で大鰐スキー場に行って滑りました。去年は、スピードをコントロールすることが難しかったけれど、今年は自分で滑りやすいスピードにして滑ることができました。お父さんにも、「去年よりできているよ。」と褒められたので、うれしかったです。



わたしが3学期にがんばりたいことは、算数の勉強です。わたしは、特にかけ算の筆算と、どうしてその答えになったのか説明する問題が苦手です。3学期は、小数のかけ算の勉強があるので、計算の順序や小数点の付け方を覚えて、正しく答えを出せるようにしたいです。そして、説明がある問題では、説明が得意な友達の伝え方をヒントにして、自分の言葉で説明できるようになりたいです。そのため、授業中、話をしっかりと聞くことも意識していきたいです。3学期は、短い学期ですが、毎日笑顔で過ごせるように、自分の得意なことを多く増やして、5年生になる準備をしていきたいと思います。

冬休みの思い出と最後の3学期に向けて 6年代表児童



わたしの冬休みに楽しかったことは、大きく分けて2つあります。1つ目は、家族やいとこと一緒に年越しができたことです。今年は、みんなで集まって花札をしたり、1歳と2歳になるいとこと追いかけっこをしたり、アンパンマンのブロックと一緒に組み立てたり並べたりしたことが、とても楽しかったです。また、わたしの大好きなお寿司、特にサーモンをたくさん食べることができて幸せでした。食べて遊んでたくさん寝て、最高の年越しになりました。2つ目は、正月に別のいとこが来て、一緒に遊んだことが楽しかったです。雪が降っていたので、一緒に雪かきをした後、さいとう菓子店で、醤油ラーメンを食べました。雪かきをした後の醤油ラーメンの味は、格別でした。ぜひ皆さんも、さいとう菓子店さんの醤油ラーメンを食べてみてください。その後、カラオケに行き、梓みちよやYOASOBIの曲などをいとこやおばあちゃんと一緒に歌って、のどは痛かったけど、とても楽しかったです。思い出に残る冬休みでした。

さて、小学校生活最後の学期が始まります。残りの学校生活で、がんばりたいことが2つあります。1つ目は学習です。3学期の学習は、6年間のまとめになります。得意な理科はもちろん、国語や算数、社会の学習も一生懸命がんばりたいと思います。そのために、授業をしっかりと聞いて、一人勉強でも繰り返し取り組んでいきます。中学校の勉強は、さらに難しくなると思うので、のために今学ぶべき内容をしっかりと身に付けたいです。2つ目は、中学校に向けて、しっかりととした生活を送ることです。例えば挨拶や礼儀、人の関わりを大切にすることです。挨拶や礼儀は、人の関わりの中で欠かせないものです。学校で会った人や道で会った人に元気に挨拶をすることを継続していきます。また、礼儀はいろいろと難しいですが、まずは、感謝の気持ちを言葉にして伝えることです。関わってくださった先生方や学校のみんなに感謝を伝えていきたいと思います。卒業式の日に、みんなが笑顔と幸せでいられるように、3学期の学校生活もがんばります。

扇田っ子の活躍

12月28日（日）第23回県小学生ソフトテニスインドア選手権大会

個人女子1部 決勝トーナメント 準優勝 大川乃々花 ペア

※東北大会出場

1月11日（日）12日（月）第28回ニプロハチ公ドーム杯フットサル大会

U-12	カッパークラス	決勝トーナメント1回戦	比内SSS 1-1 十和田蹴球団
U-10	シルバークラス	決勝トーナメント1回戦	比内SSS 4-0 渕上ジュニア
優勝 比内SSS		準決勝	比内SSS 4-0 ランデブーALIVE
		決 勝	比内SSS 1-0 BT0トルシーダ



第2回大館市子どもサミット代表会議

1月9日（金）、第2回子どもサミットが市役所本庁舎議場で開催されました。扇田小学校を代表して、6年生から引き継いだ5年生の安達陽さんと田畠美穂さんが参加してきました。SDGsについて、本校の取組等を堂々と紹介して、話し合いをしてきました。



2月・3月 の主な行事予定

2月 1日(日)	市民スキーフェスティバル
2日(月)	委員会
3日(火)	かぜ予防強調週間（～6）
4日(水)	避難訓練
5日(木)	スキー教室（3～6年）
6日(金)	幼保小交流会 キヨロリンの日
9日(月)	チャレンジテスト（漢字）
11日(水)	建国記念の日
12日(木)	全校集会
13日(金)	学年末PTA・学校運営協議会 委員会（最終）

2月 23日(月)	天皇誕生日
25日(水)	にっこりデー
26日(木)	6年生を送る会
3月 4日(水)	6年親子レク
6日(金)	キヨロリンの日 町内子ども会
11日(水)	卒業式予行
13日(金)	卒業証書授与式
19日(木)	修了式 給食最終日
20日(金)	春分の日
22日(日)	春季休業日（～4/3）
27日(金)	離任式